## Empiezan a salir de Alepo los primeros grupos armados tras negociaciones con militares sirios



Alepo, Siria, 15 dic (RHC) Los primeros grupos de extremistas armados comenzaron a salir esta mañana desde el área de Ramuseh, en Alepo, luego de fructificar las últimas negociaciones con ese fin.

En medio de una mañana nubosa, con bajas temperaturas y una esporádica lluvia, los transportes habilitados con ese objetivo por las autoridades sirias deben conducir a los yihadistas hacia zonas de la vecina provincia de Idleb.

Prensa Latina constató el trasiego, en el que colaboran la Cruz Roja Internacional y la Media Luna Roja Arabe Siria y en presencia de representantes del Centro de coordinación del cese del fuego en la base rusa de Hemymin, Latakia.

Ningún miembro de las Naciones Unidas, algunos de ellos presentes en Alepo, acudieron al sitio de evacuación, constataron los reporteros.

Efectivos del Ejército sirio preservan el lugar y los pobladores manifestaron a los periodistas su complacencia porque ahora sí, aún en medio de la destrucción causada, los terroristas dejarán libre la ciudad.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115537-empiezan-a-salir-de-alepo-los-primeros-grupos-armados-tras-negociaciones-con-militares-sirios$ 



## Radio Habana Cuba